

- Parmi les espèces que le Japon importe de Russie, des produits comme le crabe (royal et des neiges), le saumon, les oeufs de saumon (sujiko et ikura), les oeufs de goberge et le surimi (goberge) ont eu des répercussions importantes sur les marchés du poisson nippons en 1992.
- Il est toujours question de mettre en place un système d'information aux consommateurs japonais sur les poissons et produits de la pêche vendus au détail. D'après l'avant-projet discuté, le ministère de l'Agriculture, des Forêts et des Pêches nippon entend instaurer un système d'étiquetage pour informer les consommateurs du pays d'origine, leur préciser s'il s'agit de poisson d'élevage ou non, s'il a été importé frais ou congelé, décongeler au Japon, et le nom précis de l'espèce (ex. : «thon à nageoires jaunes», «thon ventru», etc. et pas simplement «thon»).
- L'écloserie de saumon qu'exploite l'Agence des pêches japonaise à Hokkaido a lancé un programme dans le cadre duquel des saumoneaux rouges seront lâchés dans le Kushiro. La limite méridionale pour le saumon rouge serait l'île d'Etorofu, une des îles septentrionales occupées par la Russie, mais les pêcheurs d'Hokkaido sont très intéressés par ce projet, notamment à cause de l'interdiction totale de pêcher le saumon en haute mer.
- L'Agence des pêches japonaise a l'intention de mettre en oeuvre un programme de recherche quinquennal sur les ressources en requins. Elle demandera aux thoniers pratiquant la pêche hauturière de ne pas rejeter les squalés pris dans leurs palangres, mais de les rapporter dans des ports japonais pour que l'on recueille des données scientifiques sur les ressources en requins. La chair de ces derniers entrant dans certains produits à base de pâte de poisson, étant distribuée en filets, etc., le cours était extrêmement faible comparé à celui du thon, et les thoniers n'aiment pas rapporter de requins dans les ports japonais. L'Agence a pour politique d'étudier l'utilité du requin en tant que ressource halieutique et de répondre aux critiques que le traitement réservé aux requins sur les thoniers japonais soulèvent dans les pays étrangers.
- Voici, en résumé, le tableau de l'offre et de la demande de poisson et de produits de la pêche en 1991 publié en janvier 1993 par l'Agence des pêches. Il donne un aperçu assez clair de la consommation de poisson brute des Japonais, et on y voit la part importante du poisson et des produits de la pêche importés dans la consommation totale.